



Liebe Eltern,

Wahnsinn, wie die Zeit vergeht. Das Kindergartenjahr geht mit großen Schritten in den Endspurt und wieder konnten die Kinder tolle, aufregende Dinge erleben!

1. Wanderung durchs Kiental

Die gelbe Gruppe hat sich im Juli auf eine Wanderung durchs Kiental gemacht. Gestartet wurde in Herrsching. Zwischendurch wurde natürlich auf dem Spielplatz Pause gemacht, wo sich die Kinder stärken und spielen konnten. Dann ging es weiter Richtung Andechs. Dort angekommen, durften die Kinder nochmal auf den Spielplatz und sich mit Semmeln und Wienern stärken. Die Kinder waren mit großer Begeisterung dabei!

2. Abschied der großen Krippenkinder

Die großen Krippenkinder haben als Abschluss Ihrer Zeit in der grünen Gruppe einen Ausflug zur Schatzbergalm nach Diessen unternommen. Dort wurde nach einer kleinen Wanderung ausgiebig auf dem Spielplatz gespielt. Inzwischen sind die Kinder bereits in ihren neuen Gruppen und sind schon dabei neue Freunde zu finden. Wir wünschen den Kindern weiterhin einen guten Start!

3. Abschied der Hortkinder

Die Hortkinder der 4. Klasse wurde bei einem gemeinsamen Abschlussfest des Horts gefeiert. Es war ein gemütliches Beisammensein, das mit vielen Leckereien gefeiert wurde. Es war für alle ein sehr schönes Fest!

4. Ausflug der Vorschulkinder

Die Vorschulkinder haben ihren Abschlussausflug zur Zirkus Krone Farm nach Wessling gemacht. Dort besuchten die eine tolle Vorführung mit vielen Tieren. Danach konnten die Tiere auch noch an ihren Gehegen besucht werden. Zur Stärkung gab es für alle noch Pommes und ein Eis!

5. Andacht für die Vorschulkinder

In einer Andacht wurden unsere Vorschulkinder feierlich und mit Gottes Segen verabschiedet. Jetzt ist es an der Zeit, neue Wege einzuschlagen. Wir wünschen unseren Großen einen erfolgreichen Start in der Schule!

6. Ausflug zum Gut Dietlhofen

Diesmal durfte die lila Gruppe einen Ausflug zum Gut Dietlhofen machen. Leider konnten wir wegen dem Regen nicht draußen Brotzeit machen. Aber das war nur halb so schlimm, da wir uns in der tollen Indianerhalle stärken durften! Da hatten alle Kinder viel Spaß! Die Kinder machten dort eine interessante Hofführung teilgenommen und haben dabei viele Tiere kennengelernt. Es wurden Hasen und die Esel besucht, gestreichelt und gefüttert. Die Bisons haben wir uns aus sicherer Entfernung auch mal angesehen. Ein Besuch bei den Bienen durfte natürlich auch nicht fehlen. Außerdem wurden noch leckere Pizzaschnecken gebacken. Der Ausflug war für die Kinder sehr schön!

7. Zitat

Kinder machen nicht das, was wir sagen, sondern das, was wir tun!

Jesper Juul